

Goblog

Serbuan Teritorial, Puspotdirga Gelar JAS di Pulau Lombok

Syafruddin Adi - NTB.GOBLOG.CO.ID

Jul 30, 2023 - 19:08



Kepala Pusat Potensi Kedirgantaraan (Kapuspotdirga) Marsekal Pertama TNI Tyas Nur Adi, (30/07/2023)

Mataram NTB - Mataram NTB- Jambore Aero Sport (JAS) Komunitas Olahraga Dirgantara (Ordirdga) adalah rangkaian kegiatan serbuan teritorial yang merupakan acara puncak dari seluruh kegiatan Serbuan Teritorial yang telah berlangsung selama 2 hari lalu diantaranya melakukan bakti sosial di pantai

Lancing Desa Mekarsari, ceramah kedirgantaraan di Kantor bupati kabupaten Lombok Tengah,

Hal ini disampaikan Kepala Pusat Potensi Kedirgantaraan (Kapuspotdirga) Marsekal Pertama TNI Tyas Nur Adi dalam sambutannya pada acara Dirgantara Fun Bike Hari Bhakti ke 76 TNI AU di Lapangan Lanud ZAM, Rembige Mataram, Minggu (30/07/2023).

Pembinaan olahraga kedirgantaraan menurutnya, merupakan salah satu tugas Puspotdirga dimana dalam hal ini dirinya selaku Sekjen PB. FASi memiliki tugas pembinaan olahraga kedirgantaraan agar dapat berprestasi di berbagai event nasional maupun internasional, oleh karenanya Jambore Aero Sport (JAS) sebagai ajang pembinaan kemampuan para atlet Dirgantara.

"Jambore ini merupakan momen Silaturahmi antar komunitas para Ordirga untuk tetap menjaga kekompakan sesama komunitas pencinta Ordirga,"ucapnya.

Pada JAS 2023 di Lombok ini akan menampilkan diantaranya Demo terbang paramotor, Drone dan Aeromodelling, stand Pameran serta panggung hiburan.

Ini bertujuan, lanjutnya untuk mempromosikan peralatan Ordirga kepada masyarakat luas agar menggugah minat untuk mengetahui olahraga kedirgantaraan khususnya kalangan generasi muda Lombok serta menjalin hubungan baik antar komunitas Ordirga sebagai upaya memupuk persaudaraan dan meningkatkan prestasi.

Dijelaskan pula bahwa Ordirga saat ini menjadi nomor Favorit yang dilombakan dalam PON, ini akan menjadi peluang besar bagi atlet Lombok untuk berprestasi di tingkat nasional bahkan internasional serta meningkatkan sektor wisata.

"Kita tentu sangat berharap agar kegiatan Jambore Aero Sport di pulau Lombok ini dapat berjalan dengan lancar sehingga memberikan manfaat bagi daerah dan masyarakat,"tutupnya.

Acara pembukaan JAS tersebut dihadiri Wakil Walikota Mataram, Bupati Lombok Tengah, Danrem 162/WB, Wakapolda NTB, para PJU Polda NTB, PJU Korem 162/WB, serta Komandan Lanud ZAM beserta Ketua PIA Garini dan segenap Prajurit Lanud ZAM. (Adb)